

Movimientos sociales panameños agradecen a Cuba su apoyo médico a batalla contra la covid

Image not found or type unknown

Panamá, 23 mar (RHC) La solidaridad de Cuba sobresale hoy en medio de la embestida individualista que impone el modelo neoliberal, aseguró la vicepresidenta del Frente Amplio por la Democracia en Panamá, Maribel Gordón.

En mensaje de agradecimiento, en nombre de los movimientos sociales de la nación istmeña a los médicos de la isla que combaten la pandemia de Covid-19, la académica elogió la respuesta de 'un pueblo y gobierno heroico que ha enfrentado el bloqueo y los embates del imperialismo norteamericano'.

Resaltó la visión 'clara y evidente del comandante Fidel Castro' sobre la necesidad de contribuir con los pueblos desde la solidaridad, para lo cual creó el Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve.

Precisó que este grupo ha jugado un papel fundamental en América Latina y el mundo, no solo por la Covid-19, sino en el enfrentamiento a otras epidemias que generaron muerte a los más humildes, por eso 'me alegré cuando tuve el honor de representar al movimiento social panameño para nominar al Contingente Henry Reeve al premio Nobel de la Paz'.

'Yo quiero que sepan que aunque no se lo den, ustedes merecen ese premio porque ustedes están por encima de mecanismos institucionales previamente establecidos, porque ustedes han ganado con el ejemplo, porque ustedes han sembrado la semilla no solo para salvar vidas, sino una que es importante y que va más allá de la vida: la solidaridad', subrayó.

Gordón recordó lo difícil que fue para Panamá asumir con efectividad una política que garantizara la salud y atención oportuna a las mujeres y hombres de este país, dada la política neoliberal que mantiene en crisis al sistema de salud.

Ante esta realidad, el movimiento social demandó al gobierno panameño el apoyo internacional y en particular, la llegada de la brigada Henry Reeve, pero tardó, 'por los que creen que la salud es mercancía, por quienes creían que debían hacer de la Covid-19 un negocio, por la derecha que quiere sacrificar la salud de las panameñas y panameños', dijo.

No obstante, apostamos a que Cuba demostraría la solidaridad con el pueblo panameño, subrayó la economista, quien agradeció al ejército de batas blancas por haber llegado cuando comenzaba a generarse un estado de crisis, caos e incertidumbre.

'Cuando cada día nos reportaban medio centenar de fallecidos, cuando nos decían que no habría camas para hospitalizar a tantos afectados por la Covid-19. Llegó (contingente médico) cuando había un cansancio físico y psicológico del personal de la salud. Llegó para salvar vidas y generar esperanzas', apuntó.

En ese sentido, hizo público lo que a juicio de ella no quieren decir los medios de comunicación social, y es que con la atención de los doctores cubanos comenzaron a disminuir los casos de Covid-19 y los fallecimientos.

La dirigente política agradeció el enorme ejemplo de altruismo de los galenos cubanos, quienes salvan la vida de los 'humildes panameños' y devuelven la esperanza.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/251561-movimientos-sociales-panamenos-agradecen-a-cuba-su-apoyo-medico-a-batalla-contra-la-covid>



Radio Habana Cuba